



10 Pièces

473 m²

Réf. 84953997

1 350 000 €

Bourdeaux

Maison à vendre (26460)

**résidences
immobilier**

Daniel

résidences immobilier

Située dans la vallée du Roubion, près du massif de Saou et de la montagne de Couspeau, entre Drôme Provençale et Vercors, au calme absolu, charme atypique pour cette ancienne magnanerie de 473 m² habitables entièrement rénovée en 2003 avec des matériaux anciens. Sur un jardin entièrement clos de plus de 4000 m², facile d'entretien, elle profite d'une vue dégagée sur la nature environnante, offre des volumes généreux dont un séjour de 120 m² et a conservé toute son authenticité : voûtes en pierre, cheminée monumentale. Ses larges ouvertures laissent pénétrer la lumière naturelle pour un confort ...

This charming and peaceful 473 sqm property set in over 4000 sqm of low-maintenance grounds is located in the Roubion Valley near the Saou and Couspeau mountains between the Drôme Provençale and Vercors areas. Renovated in 2003, it includes a 120 sqm living/reception room featuring a monumental fireplace, a spacious kitchen/dining room with a fireplace and a Lacanche range, six bedrooms including a suite with a bathroom and a terrace, a shower room and a bathroom. With a studio apartment benefiting from a terrace, a 12 x 5 metre swimming pool and a 60 sqm garage.

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

